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Ostschweiz am Sonntag

Interview mit Vreni Giger
Ostschweiz am Sonntag, 8. September 2013

«Geklontes Fleisch
ekelt mich an»
Es ist völlig unverständlich, warum
«geklontes Fleisch» eklig sein soll,
richtiges Fleisch aber offenbar nicht.
Zwar ist ersteres auch nicht ganz
vegetarisch, da die Ursprungszellen
natürlich tierisch sind. Aber vom
tierschützerischen her wäre es viel
unbedenklicher, da bei der Produk-
tion unvergleichlich weniger Tiere
«verbraucht» werden. Deshalb
müsste schon eher richtiges Fleisch
ekeln, angesichts des Bewusstseins,
dass man eigentliche Leichen isst.
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